

NUESTRO AUXILIO

Organo de la Obra Salesiana en Menorca

Al Rmo. Sr. D. Pedro M. Iglesias, Director



J
J
E
S
U
S

Con profundo respeto
besamos la sagrada
mano que durante
veinticinco años
levantó la Hostia
Santa al mismo
tiempo que fe-
licitamos en
el día
de su ono-
másti-
co al ama-
do Padre y Di-
rector que con
tanto acierto diri-
je la Obra Salesiana
en nuestra querida ciudad

29 de Junio

1908 - 1933

En sus Bodas de Plata Sacerdotales

29 de Junio

Onomástico y Bodas de Plata Sacerdotales

de nuestro amadísimo Director

Rdo. Sr. D. PEDRO M. IGLESIAS

A las 7 y media.—Misa de comunión que se ofrecerá por las intenciones del Sr. Director: se solemnizará con fervorosos motetes y cantos.

A las 10, empezará el Oficio Solemne, que celebrará el Rdo. Sr. D. Pedro M. Iglesias, haciendo el panegírico del Santo el Rdo. Sr. D. Mariano Aisa. Al terminar se cantará solemnemente el *Tedeum* en conmemoración de las *Bodas de Plata* del festejado, durante el cual habrá besamanos y se repartirán recuerdos de la fiesta.

A las 3 y media de la tarde, se celebrará un acto eucarístico con la Bendición de S. D. M. que dará el P. Director terminando con el canto de la Salve, dándose a besar la reliquia de nuestro Beato Fundador, como acto de adhesión a su Obra.

A las 5 y media, se felicitará al amado Padre por su *Onomástico y Bodas de Plata* con un brillantísimo *Acto literario* en el salón de actos del Colegio, según el programa que se publicará con antelación.

Importantísimo—Las personas que deseen tener una *intención especial* en la Misa de las *Bodas de Plata*, deben hacerlo constar en los días anteriores a la fiesta.

: - : Dominus conservet eum : - :

Triunfos de María Auxiliadora en Menorca

CIUDADELA

Si cabe con más fervor, aunque tal vez con menos entusiasmo y apariencias exteriores, se celebraron en esta católica ciudad el mes y fiestas en honor de María Auxiliadora. La nota sobresaliente en el presente año a sido el mayor número de personas que por la mañana asistían a la santa misa y recibían la sagrada comunión, especialmente la misa de 7 y media todos los días, resaltando de un modo particular los días festivos un grupito de jóvenes animados y bien dispuestos.

La primera fiesta

que se celebró fué la Patronal de la Unión de Antiguos Alumnos. El mismo bondadosísimo y siempre complaciente Obispo Coadjutor, Exmo. Dr. Antonio Cardona celebró la Misa oficial de comunión, quién demostró el gran afecto que tiene a nuestra juventud, dirigiéndoles un tierno fervorín antes de la comunión, distribuyéndola a continuación por un buen rato, ayudado por su capellán de de honor. A continuación la Junta Directiva quiso perpetuar el acto sacando un grupo fotográfico, por cierto muy nutrido, antes del almuerzo que se verificó en el

Centro de la Unión. Un centenar de jóvenes entusiastas, alegres, se reunieron en santa y verdadera fraternidad, rodeando al Excelentísimo Obispo Coadjutor y Junta Directiva con representación de las entidades católicas de la ciudad. Al final se exteriorizó la satisfacción íntima del acto con varios brindis que fueron resumidos por el Exmo. Sr. Obispo presidente quién habló a aquellos jóvenes dándoles normas prácticas de conducta privada y social, normas que esperamos serán traducidas a la práctica: una exhibición del sport de moda cerró la mañana. La tarde empezó con la función eucarística de rigor en toda fiesta salesiana, acto seguido tuvo lugar en el mismo Centro un homenaje al amadísimo e inolvidable P. Federico Pareja, como agradecimiento de nuestros antiguos alumnos al fundador de este Colegio. Se descubrió un precioso cuadro en el que apareció la sonriente y amable figura del Padre Pareja que fué saludado con una salva de aplausos y al son de la banda del Mtro. Carreras: enseguida el Sr. Anglada, entusiasta Presidente pronunció sentidas frases de gratitud, siguiendo una ternísima poesía del antiguo alum-

no de este Colegio y Maestro Nacional, Sr. Andrés Bosch Anglada y terminando con la palabra siempre oportuna del P. Director del Colegio y Unión; lo que quedaba de tarde fué amenizado por la referida banda popular del Maestro Carreras. Después del ejercicio nocturno de la novena, en el Salón se celebró el anunciado acto literario, integrado por números muy bien escogidos y mejor interpretados, cerrando el día y la fiesta que formará otro capítulo de gloria para el historial de la Unión de Antiguos Alumnos Salesianos.

Por segunda vez el Santuario se vistió de gran gala al celebrar su fiesta principal, el día 24, día grande, día de gloria, día de triunfos, día de tiernos afectos para el amante de María Auxiliadora. El calendario popular y universal lo marca como día laborable; pero para los devotos de la celestial Madre es día de rigurosa fiesta; y así se vió en Ciudadela, ya que todos los actos religiosos fueron concurridísimos: todas las misas, que fueron de comunión numerosísimas, el oficio solemne, la función eucarística de la tarde, ejercicio de la novena, las visitas al Santuario, todo fué grande, extraordinario: ningún acto literario, ninguna diversión, nada que distrajera ni apartara del Santuario: allí, juntos a la Virgen cariñosa, pasaron el día 24

los verdaderos hijos de Ciudadela... los actos públicos y los particulares, todos fueron himnos de amor y gratitud, distinguiéndose sobre todo los miembros de la Archicofradía de María Auxiliadora, que en dicho día celebran anualmente la fiesta Patronal, juntamente con los coros de la Visita Domiciliaria.

La tercera jornada

de amor la celebraron los niños de primera comunión, el día 25, aceptando la invitación de Jesús-Eucaristía que desde el sagrario les decía: «Dejad que los niños vengan a Mí.» Fué el P. Director quién les dió a Jesús-Hostia por primera vez en la misa de 8, que se reservó para dichos angelitos y sus piadosas familias. Durante el acto se les preparó convenientemente con adecuados fervorines y al final, después de renovar las promesas del Santo Bautismo, se les dió un precioso recordatorio.

Pero la apoteosis

del amor de Ciudadela a María Auxiliadora se vió pujante el día 28 último domingo de Mayo día fijado para la *Fiesta Popular*. La afluencia de devotos a los actos religiosos, especialmente a la misa de comunión general que celebró el Exmo. Sr. Obispo Coadjutor, tuvo la apariencia de jubileo con mezcla de rogativas por la regeneración en Cristo de la sociedad actual. Pero el triunfo más visi-

ble de María Auxiliadora se vió patente en el acto vespertino que suplió la procesión anual. A las 6 salía del Santuario la dulcísima y siempre amable Imagen de la Virgen, abriéndose paso pensadamente entre masas compactas de gentío que se apretaban en el Santuario y patios del Colegio: presidía el acto el Exmo. Sr. Obispo Coadjutor de pontifical, acompañado de varios ilustres Capitulares y Rdos. Sacerdotes de la localidad. Avanzó la reducida comitiva rezando el Sto. Rosario, cruzando los patios, llegando hasta el mayor, donde se detuvo, poniéndose los sagradas andas bajo un hermoso dosel y tomando asiento el Sr. Obispo y Clero en un buen preparado estrado presidencial. Inmediatamente el pueblo en masa entonó el «Venid y vamos todos» y a continuación varias avemarías: terminadas todas

estas salutations varios niños y niñas recitaron con candor y ternura varias poesías, que cual saetas de amor irían al corazón de la Virgen Santísima, llevándole los deseos de paz de todos los presentes. En medio de un religioso silencio se levantó a hablar el Excelentísimo Sr. Obispo, presidente del acto, exhortando a todos a tener una devoción práctica a la Virgen Santísima, que debe traducirse en la copia de sus virtudes y en un amor acendrado, intensísimo, a su Hijo Eucarístico: después la procesión volvió al Santuario, que no pudo contener el enorme gentío, y allí se cantó solemnemente la salve. Por la noche, un brillante concierto dado en la calle de María Auxiliadora por la banda dirigida por el Maestro Carreras y la fiesta tradicional de la ensaimada terminó el día.

Primera Beca Misionera de Menorca

TITULADA

«Sagrados C.C. de Jesús y María»

fundada por la ilustre y caritativa señora

Doña Josefa Rossiñol, Viuda de Squella

En el Santuario de María Auxiliadora

Cultos

Días laborables.—Habrá misa a las 5'30,

6, 6'30, y 7'30. Todos los sábados, a las 7 de la tarde, habrá la *Felicitación Sabatina* con el canto de avemarías y Bendición con S. D. M. terminando con el canto de la Salve.

Días festivos.—Habrá misa a las 6, 7'30, 9'15 y 10.—Por la tarde, a las 3'45, canto del Magnificat, plática doctrinal y Bendición con S. D. M.

JUNIO, 24.—*Conmemoración de María Auxiliadora.* El horario de las misas será el de los días festivos.

La misa de las 6 será con meditación. El *Ejercicio propio del día* se practicará durante la misa de las 7'30.

JULIO, 7.—*Primer viernes de mes.*—Durante las misas de 5'30 y 7 se practicará el *Ejercicio de la Buena Muerte.*

Día 16.—*Fiesta de fin de curso.* A las 7'30, misa de Comunión general con canto de motetes; a las 9'15, misa solemne.—Por la tarde, a las 3'30, canto del Magnificat, sermón de recuerdos, Te Deum, Bendición con S. D. M. y solemne Salve.

TESORO ESPIRITUAL

Los Archicofrades de María Auxiliadora, cumpliendo con las debidas obligaciones, pueden ganar, a más de las muchas Indulgencias parciales, Indulgencia Plenaria los días 24 de Junio, 2 y 7 de Julio.

Gracias de María Auxiliadora

Ciudadela.—Siendo tanta mi confianza en el poder de la Virgen Auxiliadora, que poniendo por

intercesor a nuestro Bto. Juan Bosco, puse en sus manos el resultado de una operación que debía sufrir la esposa de mi sobrino, y como fué el éxito tal como lo deseaba y pedía cumplo mi voto de gratitud y entrego una limosna.—
JUANA L. BAGUR

Idem.—Muy agradecida a la Virgen Auxiliadora por la curación de mi querida madre sin necesidad de operación, cosa que parecía indispensable, cumplo gustosa la promesa que hice de publicar la gracia y entregar una limosna.—CATALINA PONS DE MELIS.

De nuestro Colegio

Fiestas de las Compañías

Con gran acierto escogieron para su fiesta las Compañías del Santísimo Sacramento y S. Luis Gonzaga el día 4, Fiesta de Pentecostés. Ocioso creemos afirmar que los actos religiosos revistieron gran solemnidad, dado el carácter genuinamente piadoso de dichas Compañías. Siguiendo el consejo de nuestro Beato Padre, Juan Bosco, de «*servir al Señor con alegría*», además de las funciones de iglesia obsequiaron a sus amigos con un acto dramático y literario, lleno de entusiasmo e interpretado en gran acierto por la sección de cultura del Centro «Beato Juan

Bosco» y demás señores a quienes se confiaron los diferentes números: completó el día el final de un campeonato de fútbol que se venía haciendo entre los alumnos del Colegio desde el mes de marzo, repartiéndose en dicho día los premios a los equipos vencedores de cada una de las tres categorías en que se habían distribuido.

En Ferrerías

Cariñosamente invitados por el Rdo. Sr. Ecónomo en nombre de dicho pueblo, los niños que forman la Escolanía del Santuario, acudieron allá para solemnizar la fiesta que se celebró el día 11 del actual en honor de María Auxiliadora. Llegaron a las 9 de la mañana, acompañando al P. Director, quién en unión de otros Padres Salesianos del mismo Colegio, había sido invitado para presidir y realzar la fiesta: los niños asistieron a todos los actos piadosos revestidos de sotana en el altar, haciendo corona al celebrante. El entusiasmo del pueblo dejó muy bien impresionados a todos; pues la amplia iglesia parroquial se vio llena en todos los actos, incluso en la procesión, que se hizo por el interior del templo. Subió de grado la alegría y sorpresa de nuestros niños, al verse convidados por varios vecinos a comer en sus propias casas, siendo tratados como si fueran de familia

por la amabilidad tan característica de los habitantes de dicha población. Todo el día animaron nuestros alumnos las calles y familias de Ferrerías hasta el oscurecer; a las 7 de la tarde con el corazón lleno de gratitud hacia los que les habían dispensado tan cariñosa hospitalidad y con el espíritu sorprendido ante el entusiasmo por la devoción a María Auxiliadora volvieron todos a sus casas, contando a las respectivas familias las maravillas que habían visto. ¡Muy bien por el católico pueblo de Ferrerías! ¡Agradecidísimos a las familias que atendieron tan cariñosamente a los niños!

De nuestra Unión

Junta Directiva

Dos fueron las reuniones tenidas en el presente mes y anterior para tratar de las fiestas de la Unión a celebrarse y celebrada, cambiándose óptimas impresiones felicitándose del éxito, debido en gran parte a la actividad de la comisión organizadora.

Homenaje al

Exmo. Sr. Obispo Coadjutor

Cordial, cariñoso, espontáneo fué el homenaje tributado al Excelentísimo Sr. Obispo Coadjutor, en compensación del agravio en circunstancias conocidas ya. Por

feliz iniciativa de nuestra Unión se abrió una suscripción pública para obsequiar al amantísimo Señor Obispo con un bastón, sustituyendo el que le habían roto arrancado de sus sagradas manos. El sumando de la colecta en toda la Diócesis Menorquina dió un magnífico resultado, del cual se sacó lo necesario para el precioso bastón haciendo entrega del mismo y de la suma restante al Exmo. Prelado el día 28 del pasado mes, fiesta de María Auxiliadora. El momento fué emocionante, efectuado por la Junta Directiva de la Unión en pleno, lo cual agradeció sinceramente el Exmo. Sr. Obispo, dirigiendo a los presentes palabras de gratitud y afecto, las que recomendó muy encarecidamente hicieran extensivas a todos los que contribuyeron al obsequio con sus limosnas.

Adoración nocturna

Se ha fundado en Ciudadela el día 4 del actual dicha obra piadosa, de reparación y desagravio, celebrando una solemnísimas vigilia, presidida por el Exmo. Sr. Obispo Coadjutor, quien celebró oficio solemne pontifical a la madrugada. Hacemos constar con gran satisfacción que el primer turno se llama «María Auxiliadora» y está integrado en su mayor número de socios de nuestra Unión. Desea-

mos que dicha obra tome pronto y consolador incremento, esperando se prestarán a ello todos nuestros antiguos alumnos.

Los que triunfan

Han terminado con un éxito extraordinario sus estudios: D. Jaime Mayans Bagur, pertenece ya al cuerpo Pericial de Aduanas. Don Francisco Forcada Arguimbau ha terminado la Licenciatura en la Universidad de Barcelona. Don Marcelo Lopez Marqués ha obtenido el grado de bachiller y finalmente han sido ordenados ministros del Señor los Rdos. Sr. Don Francisco Catalá y Sr. D. Nicolás Gorriás. A los agraciados un abrazo y a sus familias la enhorabuena más cordial.

Comunión Mensual

Este mes será el día 29, onomástico de nuestro queridísimo Sr. Director, Rdo Sr. D. Pedro M. Iglesias. Creemos y esperamos que el día animará a todos a dicho acto, despertando el recuerdo de la gratitud hacia la Congregación Salesiana, tan dignamente representada por nuestro amadísimo Sr. Director.

Recomendamos muy encarecidamente a las oraciones de nuestros lectores el alma del Rdo. Sr. D. José Hernandez, cooperador Salesiano.

Nuestro

Dirección: Colegio Sale Biblioteca Pública

MAHON